

VOCES

EL

SOSTOS

MISTERO

DEL

OO

COLEGIO

LUIS

desapariciones

SOLANA

RUIDOS
EXTRAÑOS

ALBA Lopez 5:

El misterio del colegio Luís Solana

Un día, en el colegio Luís Solana, unos niños salían de la clase de música: Raúl, Angela, Víctor, Laura y Roberto.

En el colegio, siempre habían ocurrido cosas extrañas y estos cinco eran los únicos que se daban cuenta. Cuando estaban en la fila para ir a clase Raúl dijo: -chicos se me ha olvidado la flauta en clase, voy a por ella, esperarme- y cuando iba, la profesora Rebeca le dijo que ya no podía ir. Entonces Raúl volvió a la fila.

Cuando por fin llegaron a clase los cinco niños se dieron cuenta de que les faltaba su silla y su mesa a cada uno entonces se miraron y se dijeron: - a las campanadas de media noche en la puerta del colegio, esto es muy raro, hay que averiguar que esta pasando.

A las campanadas de media noche todos estaban en la puerta del colegio con una linterna y con mucho miedo. Laura llevó una cámara de video para grabar todo lo que ocurría. Cuando entraron en el colegio no oyeron nada. De repente, escucharon gritos y a alguien pidiendo ayuda y salieron corriendo hacia la

puerta pero... ¡NO ESTABA! La puerta había desaparecido y de repente el colegio empezó a dar vueltas. Entonces los chicos empezaron a gritar y salieron corriendo hacia el colegio, porque era el único camino por donde podían escapar, encontraron una puerta y Víctor la abrió, era la clase de música.

Cuando todos estaban dentro y habían cerrado la puerta, por unos instantes hubo silencio y Laura cogió su cámara para grabar y cuando ya estaba grabando, los instrumentos empezaron a volar y a sonar solos. Raúl, Ángela, Víctor, Laura y Roberto salieron por la puerta y empezaron a correr. El colegio había parado de dar vueltas y Ángela que estaba muerta de miedo dijo: -Y la cámara ¿Dónde esta?-, - se me ha olvidado- contesto Laura. Y Víctor que era el más valiente dijo: - yo iré a por ella-.

Todos intentaron convencerle de que no era buena idea pero él fue.

En cuanto entró a la clase, el colegio empezó a dar vueltas otra vez y la clase de música había desaparecido y con ella Víctor, esa fue la primera víctima. Los cuatro que quedaban se metieron en otra clase que era la de 4ºB y cerraron la puerta.

Entonces el colegio paro de dar vueltas y Ángela de repente gritó y todos se asustaron entonces ella balbuceando dijo: - e...e...es...eso... ¡eso es sangre! Entonces todos miraron por debajo de la puerta y entraba sangre y empezó a entrar sangre por las ventanas y por los armarios.

Salieron corriendo y en cuanto abrieron la puerta, se encontraron a Víctor pálido y de pronto desapareció. Todos estaban llorando y corriendo sin saber donde ir y se fueron al parque de los niños pequeños porque todavía no encontraban la salida y vieron a una mujer vestida de blanco, pálida con los ojos de sangre y diciendo: - mi hijo desapareció en este colegio y yo morí de pena o eso es lo que dicen- Todos salieron corriendo menos Ángela que se calló y cuando los demás fueron a ayudarla, vieron que había desaparecido.

Los tres que quedaban no sabían donde ir solo pensaban que iban a morir. Entraron en la clase de 6ºC y allí no había nadie solo tres mesas y tres sillas donde ponían los nombres de Laura, Raúl y Roberto que eran los que quedaban. Laura se abrazó a Raúl y dijo: -tengo mucho miedo, sácame de aquí por favor, socorro-

Y Raúl se puso a llorar. Entonces escucharon una voz que repetía sin cesar el nombre de todos ellos.

Con un pánico tremendo, los tres salieron pitando de aquella clase y se vieron rodeados por muchos niños que ellos no conocían y que estaban tan blancos como la leche. Laura se quedó paralizada mientras sus amigos huían. Raúl y Roberto no la volvieron a ver.

Raúl y Roberto se separaron para buscar la salida pero no la encontraron y ellos tampoco se volvieron a ver.

Ya no quedaba nadie, solo sus linternas encendidas tiradas en el patio

Al día siguiente, cuando empezaron las clases faltaban cinco alumnos.

Desde entonces ni la policía ni el FBI ni nadie les ha encontrado y ya hay 36 denuncias por la desaparición de esos cinco niños. Ya han pasado unos cuantos años pero siguen sin aparecer.

A veces, sus voces siguen oyéndose por el colegio

¿Alguien las ha oído? Yo si